



九州産業大学
後援会会長

本土 浩



九州産業大学
造形短期大学部
後援会会長

瀬川 ルキヤム

祝 辞

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

ご入学にあたり、九州産業大学・九州産業大学造形短期大学部後援会を代表いたしまして、一言お祝いの言葉を申し上げます。

皆さんがこのよき日に、晴れてご入学の日を迎えることができたのは、ご自身のたゆまぬ努力の結果であると同時に、ご家族やご友人、そしてこれまでご指導いただいた先生をはじめ、多くの方々の支えがあってのことだと思います。そのことを忘れずに、感謝の気持ちを持ち続けて大学生活に励んでください。

皆さんの顔は、夢と希望が満ち溢れています。どこにでも羽ばたいていける無限の可能性が皆さんにはあります。大学生活は、これまでとは違い自主性が大切です。これから自分の意思や行動が、皆さんの将来を大きく左右することになります。どうか、明確な目的を持ち、ひとつでも多く形にできるようにしてください。

また、九州産業大学の学生であるという自覚を持ち、学業やスポーツ、あるいは文化活動に大いに励まれ、実り多き大学生活を過ごされますよう、心から願っております。皆さんには温かく見守ってくださる大勢の先生や先輩たちがいらっしゃいます。是非、いろいろな相談をしながら、自己実現に向かって歩みを進めて欲しいと願っています。

保護者の皆様、改めましておめでとうございます。

ご子女の成長された姿に喜びも大きなものと存じます。また、まだまだご心配なこともあります。それを解消する上でも是非とも後援会活動に関心を寄せていただき、多くの方々とのコミュニケーションを図っていただければと思っております。ご子女の卒業という自立の日まで、時に厳しく、また温かく見守っていただきたいと切に願っております。

皆様はご子女の入学を機に、後援会の会員となられました。

後援会では、大学と連携し、学生生活・就職活動等への援助の促進等、新入生ならびに在学生のみなさんが有意義な大学生活を送ることができるよう、さまざまな場面で積極的に支援を行っております。

また、大学においては楠風会、短期大学部においては薰風会という卒業生の同窓会組織があり、後援会は同窓会及び大学との三者の連携を促進し、三位一体となって学生を支援するとともに大学の発展に寄与したいと考えております。

今後とも、ご協力を賜りますよう心からお願ひ申し上げます。